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De cara a la Asamblea Municipal del Partido Comunista de Cuba y en

medio de un proceso de rendición de cuenta del delegado a sus

electores, desarrollan diversas acciones en el consejo popular Santa

Lucía al norte de Minas de Matahambre.

Transfigurar los espacios de la comunidad degradados por los efectos

de los largos períodos de confinamiento es e l objetivo de las

acciones, que consisten fundamentalmente en el embellecimiento de

centros de trabajo, locales, fachadas y entornos, a través de la

pintura, además de la higienización con la chapea de patios y

jardines, así como carreteras.

Las tareas tienen lugar a través del Trabajo Comunitario Integrado

donde participan organismos y entidades de la localidad con los

recursos disponibles, así como la población de cada barrio.

Lourdes Miranda Olivera, presidenta de dicho consejo popular informó

que también realizan bacheo alternativo, en algunos viales de la
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comunidad con la participación de empresas radicadas en el territorio.

“Cada domingo hay movilizaciones para hacer trabajos voluntarios en

aras de transmutar los lugares más desfavorecidos.Tenemos que

reconocer que la participación popular es decisiva para lograr lo que

hasta ahora hemos conseguido. Ya se aprecia el cambio y es

gratificante para todos. Esperamos llegar a la Asamblea Municipal del

Partido con una comunidad más bonita, a partir del esfuerzo de todos”,

dijo Miranda Olivera.

Servicios Comunales es uno de los sectores que participan activamente

en estas tareas.

Rastrillo en mano Gilberto Esteban Pérez Ramos contó acerca de su

trabajo como barrendero.

“Tengo un área de 800 metros que trato de mantener limpia.Pero ahora

por estos días estoy apoyando, en otras zonas, porque hay un gran

movimiento para limpiar la comunidad en saludo a la Asamblea del

Partido. Falta que hacía porque con esto de la Covid-19 se había

descuidado un poco”, acotó.

La atención de un barrio vulnerable también espera porque en próximos

días comiencen las acciones para su mejora.
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